



23. Linde endlich in der Erde

Die 23. Linde der Bassumer SPD hat seit gestern endlich einen Platz gefunden: Christoph Lanzendörfer, Luzia Moldenhauer, Bärbel Ehrich, Hartmut Stolte, Manfred Tinnemeyer, Wilfried Hejna, Jonathan Koltschen und Anders Niedenfürh (v.l.) griffen gestern zum Spaten und pflanzten den Baum im Stiftspark

ein. Einmal im Jahr vergibt der Ortsverein die Bassumer Linde an Vereine, Einzelpersonen oder Verbände, um deren Engagement zu würdigen. Die Linde 2016 ging an das Team der Tafel. Der Pflanztermin war aus verschiedenen Gründen immer wieder verschoben worden.

▪ Foto: SPD